

# Xóchitl y Máynez ensayan en set; Claudia no asiste

Gálvez rechaza que militares armados vigilen el debate; no se informa el número que entraron

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

En la sede nacional del INE, bajo custodia militar, los candidatos presidenciales de oposición Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez realizaron por separado un *round* de sombra en el set que se construyó para el primer debate; la abanderada de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, decidió no asistir y continuar con su preparación en privado.

Sheinbaum Pardo, la primera que estaba programada ayer sábado, no asistió al INE, donde se montó el set para el primer debate y en el que

realizaría un simulacro del encuentro de hoy 8 de abril.

La vocera de la candidata, Ana María Lomelí, y el representante de Morena ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna, argumentaron que prefirió seguir preparándose y que le enviaron fotografías y videos del set para que conozca el lugar; agregaron que Paulina Silva acompañará a la aspirante en el set este domingo.

Alrededor de las 17 horas arribó por una puerta trasera el candidato presidencial por MC, Álvarez Máynez, con tres jóvenes asesores, y afónico realizó el ensayo.

Dijo que “todo está muy bien, va a ser un gran día mañana, va a ser un buen día para México... estoy bien, sólo el detalle de la garganta”, y comentó que su mejor entrenamiento ha sido con los jóvenes en las universidades.

Antes de las 18 horas llegó Gálvez Ruiz con su círculo cercano, entre

“

Tengo como 60 años preparándome... desde los trancazos del pueblo y la vida para salir adelante, toda esta historia que espero que mañana se refleje quién soy”

**XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ**

Candidata presidencial

ellos, el vicecoordinador de campaña, Max Cortázar, quienes de inmediato entraron al set dispuesto para conocerlo y realizar el ensayo.

La panista estuvo 50 minutos en el set, expuso que no está a favor de que el Ejército participe en actividades civiles, debido a la presencia de militares en el instituto, “pero soy respetuosa de las decisiones que tome el INE”. Aseguró que está lista porque “tengo como 60 años preparándome... desde los trancazos del pueblo

y la vida para salir adelante, toda esta historia que espero que mañana se refleje y que la gente pueda conocer quién soy y por qué llegué aquí y ahorita que estaba sentada —en el set— dije: No manches, cómo llegué hasta aquí”.

Por primera vez en la historia del INE y de casi 30 años de debates en México, se realizará en sus instalaciones, pero también será la primera ocasión en que han ingresado soldados del Ejército y de la Guardia Nacional armados para blindar la sede y para seguridad de los candidatos, lo cual fue justificado por los consejeros electorales.

Carla Humphrey consideró así que la presencia de los militares y de la Guardia Nacional es la “normalidad” para la seguridad de los candidatos y el número de los mismos se dará hasta después del debate por cuestiones de seguridad, aunque se omitió informar sobre la cantidad de soldados en el INE.

Durante un recorrido por el salón de debates del Consejo General del INE que fue habilitado como set de televisión de este primer debate presidencial, se destacó que cada candidato sólo podrá ingresar con una persona de apoyo; no podrán utilizar teléfonos o dispositivos electrónicos, pero sí documentos. ●



Jorge Álvarez Máynez, candidato de MC, llegó al INE a las 17 horas por una puerta trasera.



Xóchitl Gálvez dijo no estar a favor de que el Ejército esté adentro del INE, pero respeta las decisiones.

FOTOS: BENEJICE FREGOSO EL UNIVERSAL